

Am 7. November waren wir zu Besuch bei der Feuerwehr, dem Roten Kreuz, A.I.S Construct und Faymonville. Uns wurden die verschiedenen Berufe erklärt und näher gebracht.

Bei der Feuerwehr durften wir in die Feuerwehrautos steigen. Die Feuerwehrmänner haben uns sehr viel erzählt bzw. erklärt. Jedes Fahrzeug hat seinen eigenen Nutzen und ist dementsprechend ausgestattet.

Beim Roten Kreuz zeigte man uns die Ausstattung der Ambulanz. Wir durften einmal durch den Krankenwagen gehen. Man erklärte uns wie der Notruf in der Zentrale eingeht und wie er zu den Sanitätern weitergeleitet wird. Uns wurde gezeigt, wie man mit einem ihrer Geräte den Puls misst.

Bei Faymonville wurden wir in zwei Gruppen aufgeteilt. Eine Gruppe durfte am Computer das Schweißen üben, während die andere Gruppe durch die Werkstatt geführt wurde. Danach wurde gewechselt. Zum Schluss bekamen wir eine Überraschungstüte.

Bei A.I.S Construct wurden wir durch die Werkstatt geführt. Nacheinander durften wir eine Maschine bedienen und ein Stück Metall zu einem Scharnier umformen. Man erklärte uns, dass jeder Arbeiter die verschiedenen Arbeitsschritte und Maße einem Plan entnimmt, bevor es an die Herstellung geht.

Ein Bericht erstellt durch Lucy



